



## Sonnenschein Reisen Wanderjubiläum

Vier Jahre sind bereits vergangen,  
als wir mit Wandern angefangen.

Grad´ 20 Gäste gingen mit  
und hielten mit der Gruppe Schritt.

Die Dippser Heide war das 1. Ziel,  
die Wanderung allen gut gefiel.

So mehrte sich von Jahr zu Jahr  
die Zahl der frohen Wanderschar.

Brigitte und Helmut könn´ es stets schaffen,  
aus den Wanderungen ein Erlebnis zu machen.

Jede Tour wird lang durchdacht,  
getestet, besprochen, auf den Punkt gebracht.

Informationen werden zusammengetragen,  
um den Wanderern viel zur Region zu sagen.

Geplant wird hier mit Leib und Seele -  
seit Anfang an sind sie zur Stelle.

Die 20. Wanderung ist heut´ nun schon dran  
Drum sagen wir danke und stoßen jetzt an:

Dank an das Wanderteam und Dank an die Gäste,  
bleibt alle gesund, wir hoffen das Beste.

Bleibt stets gut gelaunt, bleibt munter und fit  
Und wandert auch die nächsten 20 Mal mit.

Euer Sonnenschein Reisen Büro Freiberg

## Sonnenschein Reisen Wanderjubiläum

Nun sind weitere vier Jahre vergangen,  
im Mai 2011 hat alles angefangen.

Egal, wohin auch der Wanderbus fährt -  
die Plätze beim Wandern sind heiß begehrt.

Brigitte und Helmut suchen die Ziele.

Ideen dafür gibt es recht viele.

Doch mittlerweile ist das Vertrauen so groß,  
egal wo es hingeht, Hauptsache, ´s geht los.

Ob Erzgebirge oder Sächsische Schweiz,  
auch Flusstäler haben so manchen Reiz.

Jedes Mal finden die beiden Strecken,  
die bei allen wieder die Wanderlust wecken.

So kraxeln wir heut´ nun zum 40. Mal  
über den Berg und hinunter ins Tal.

Bei Wind und bei Wetter,  
bei Sonne und Regen,

Wichtig ist, man muss sich bewegen!

So dank ich auch heute besonders Euch beiden.  
Gesundheit und Glück soll´n Euch weiter begleiten.

Auch Ihr, liebe Gäste, bleibt gesund und stets heiter  
Und wandert mit uns auch in Zukunft weiter.

Euer Sonnenschein Reisen Büro Freiberg